

Priya

Lettre de démission

Lundi 16 Octobre

Direction Vanilla Unicorn

Madame/Monsieur,

Par cette lettre, je vous adresse ma démission.

Je vous remercie pour l'opportunité qui m'a été offerte et regrette de ne pas avoir été à la hauteur de vos attentes.

J'aurais souhaité pouvoir m'améliorer, ou travailler sur les points sur lesquels j'avais des lacunes mais malgré ma demande précise, aucune réelle raison n'a été évoquée à part que c'est une décision prise d'un commun accord et qu'elle était légitime.

Légitimité que je ne remets absolument pas en question, j'aurais juste aimé savoir « **pourquoi** ». Qu'ont fait Flora et Lilith en 2 jours que je n'ai pas su faire en 10 ?

Nous étions à la même réunion je crois lorsque le manager nous a expliqué l'accès au 2ème grade qui n'était qu'une question d'une semaine et facile à atteindre.

J'ai été présente 6 soirs sur 9, et j'ai fait + que ce en quoi je m'étais engagée lors de mon entretien d'embauche et malgré tout, 2 personnes qui sont arrivées vendredi ont déjà upgrade alors que moi qui suis présente depuis l'ouverture, non.

Je ne parle pas de Naama, car je ne peux parler qu'en mon nom, je ne sais pas ce qu'il en est pour elle.

Néanmoins, je ne peux que vous faire part de ma frustration et de ma déception face à ce sentiment d'injustice. J'ai l'impression d'être sanctionnée aujourd'hui pour n'avoir fait que mon travail.

Peut-être est-ce le fait de ne pas avoir pu participer aux 2 soirées d'équipe avec vous ? La première, je ne l'ai su qu'à 17h pour le jour-même, et j'avais déjà une soirée dont j'étais l'organisatrice prévue bien avant la reprise de l'Unicorn par vos soins.

Quand bien même j'aurais voulu venir je ne pouvais pas. Et la 2ème fois, j'ai honoré la demande d'Elena pour une privatisation, je ne pouvais donc pas venir à Cayo aux mêmes heures.

J'adore les filles et le reste de l'équipe, j'aime le lieu et le métier, mais vraisemblablement, il y a un problème avec moi.

J'ai bien pris note de la demande de Ramzan concernant l'envie de l'équipe "d'en voir plus". Malheureusement, vu le décalage horaire d'un point de vue continental, je suis dans l'incapacité de vous offrir plus que je ne le fais déjà, c'est à dire quasi 1 soir sur 2 sur le 1er créneau d'ouverture. À ce sujet, j'avais été bien claire.

C'est pourquoi donc, n'étant pas en capacité de répondre à vos exigences et ne me sentant pas la bienvenue, je préfère laisser ma place.

Néanmoins, je réitère mes remerciements, je suis heureuse d'avoir pu tenter l'expérience Vanilla Unicorn.

Cordialement,

Priya